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L’éco-responsabilité, la préservation de la biodiversité, les économies             

d’énergie, l’économie solidaire, tous ces sujets sont intégrés dans les projets 

municipaux….   Vous trouverez dans les pages de ce bulletin 10 questions en 

rapport avec ces thèmes.   

Faites le test ! Et retrouvez les bonnes réponses en dernière page  



 

 

EDITO 

Après les plaisirs de l'été, voici la rentrée 
 
 
Chers habitants de Givenchy en Gohelle, 
 
J’espère que vous avez tous passé un bel été, riche en moments de détente et de partage, que ce soit                        
en famille, entre amis, ou simplement en retrouvant un peu de calme dans notre belle commune.                                
Les vacances sont souvent une pause précieuse dans nos vies parfois bien remplies. Elles sont l’occasion                 
de se ressourcer, de prendre du recul et de profiter pleinement des petits bonheurs du quotidien. 
 

Cette période estivale est souvent synonyme de plaisirs simples : se promener dans les magnifiques                 
espaces naturels de notre pays, participer à des événements folkloriques et traditionnels de nos régions,                
ou simplement savourer les beaux jours sous le soleil et comme on le dit populairement  «  recharger les batte-
ries  ». 
 

Mais, comme chaque année, les vacances d’été laissent place à une autre période, tout aussi dynamique                      
et importante : la rentrée. La rentrée, ce n’est pas seulement le retour à l’école pour nos enfants ou la reprise 
du travail pour beaucoup d’entre nous. C’est aussi le moment où notre village retrouve toute                                         
son effervescence, avec des projets communaux qui reprennent leur cours, des associations qui relancent                   
leurs activités, et des initiatives qui viennent animer notre quotidien. 
 

C’est également le moment pour notre équipe municipale de se remettre au travail avec une énergie                          
renouvelée, pour poursuivre les nombreux projets que nous mûrissons pour Givenchy en Gohelle.                            
Nous continuons à œuvrer pour améliorer le cadre de vie de chacun, que ce soit à travers des travaux                  
d’aménagement, de nouvelles infrastructures, ou encore des événements qui font vivre notre commune.                    
Nous tenons à ce que chacun, petit ou grand, puisse trouver sa place et s’épanouir ici, chez nous. 
 

La rentrée est donc une période d’opportunités, un temps pour se réengager dans la vie de notre village,                 
pour redynamiser les liens entre les habitants, et pour porter ensemble les valeurs de solidarité et                         
de convivialité qui font la force de Givenchy en Gohelle. À cet égard, je vous invite tous à vous investir                   
dans les nombreuses activités qui seront proposées ces prochains mois, à soutenir nos associations locales                   
et à participer aux initiatives citoyennes qui contribuent à renforcer le lien social. 
 

Je souhaite également une rentrée sereine et studieuse à tous nos écoliers, collégiens et lycéens.                           
Que cette nouvelle année scolaire soit pour eux une source de découvertes, d’apprentissages, et de succès.                        
À leurs parents, je souhaite courage et patience pour les accompagner au mieux sur ce chemin. 
 

Ensemble, avec optimisme et détermination, faisons de cette rentrée une période riche de promesses                         
pour notre commune. Continuons à avancer, à construire et à rêver d’un avenir toujours plus harmonieux et 
solidaire pour Givenchy en Gohelle. 
 

Bonne rentrée à toutes et à tous ! 
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La parole aux Associations 
Textes fournis par les associations - non modifiés 

L 
a nouvelle saison a débuté au Judo Club de Givenchy à la rentrée, elle succède à une                            

exceptionnelle saison 2023-2024 !!  

La vie du Club  

Record d’adhérents une nouvelle fois battu la saison passée avec 124 licenciés, toutes activités 

confondues, avec un engouement confirmé pour les sessions de Taïso qui attirent toujours plus       

de monde et un public de tout âge. 

Le 17 février dernier, le club organisait sa première après midi «  activités 

parents-enfants » dans la salle des fêtes. Pas de judogi (tenue de judo)       

nécessaire pour l’occasion : la bonne humeur suffisait pour participer aux 

nombreux jeux ludiques proposés et passer un moment de convivialité. 

 

Le tableau du « cercle des ceintures Noires » est rempli !  Théo et son père 

Guillaume ont rempli les deux dernières lignes du tableau avec l’obtention 

de leur ceinture Noire, ce qui porte à 7 le nombre de ceintures noires           

entièrement formées au club ! Le tableau va être remis en page pour            

accueillir les noms des futurs gradés, et il y en a dont le but approche ! 

  Toujours du Haut Niveau et du très Haut niveau à Givenchy ! 

  Pour la troisième saison consécutive, le Judo-Club de Givenchy voit plusieurs de ses 

judokas qualifiés dans les phases finales de Championnats de France en NeWaza             

(judo au sol) après avoir brillé dans les championnats départementaux et régionaux. 

En juniors : Illiana, Declan et Gabriel, en séniors : Alexandra, Tiphaine, Virgile, Hugo, 

Grégory, Declan 

Et pour finir en cadet avec la performance exceptionnelle de Keylian qui remporte le 

titre de Champion de France, se qualifie pour les championnats d’Europe où il se place 

sur la 2e marche du podium : un Vice-Champion d’Europe au Judo-Club de Givenchy ! 

Après les magnifiques résultats de nos judokas aux 

Jeux Olympiques, l’engouement pour le Judo se   

confirme avec une activité très intense en ce début 

de saison.  De nombreux nouveaux petits judokas 

ont poussés les portes du Dojo depuis la rentrée, et 

pour la première fois depuis son existence, le club                 

pourrait être amené à limiter les inscriptions pour           

certaines sessions (notamment chez les « baby ») !   

Fidèle à sa devise « le Judo, Par Pur Plaisir » , le club continue 

d’attirer chaque année de nouveaux membres et le « noyau »            

des adhérents ne fait que s’agrandir avec des renouvellements            

de licence chaque année. 

La saison 2024-2025 s’annonce donc sous les meilleurs signes 

pour le Judo Club de Givenchy, les travaux d’agrandissement de            

la Salle de Sport ne pouvaient pas arriver à meilleur moment ! 
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L ’association « Ensemble la vie est belle » a vu le jour début Avril.  Ses membres vous invitent dès 
maintenant à les retrouver pour partager un moment de convivialité, chaque vendredi, de 14h30 à 
18 heures, sur la place de la mairie.  

Venez partager jeux et café, dans une ambiance conviviale et chaleureuse.                       
Ils n’attendent plus que vous ! 

Pour plus de renseignements :  Claude DUBOIS (président)   -  06.79.74.93.96 

L 'Assemblée Générale de La compagnie                
de John s'est déroulée le lundi 23                     
septembre.  Le Président a commencé  par 
remercier la municipalité pour le soutien 
renouvelé cette année. Le rapport moral          
et financier ont été votés à l'unanimité.  

Ce fut l'occasion de revenir sur les sorties du géant               
Soldat John et de faire le point sur la co-organisation           
du nouvel an 2024 avec l’association « Les Amis des 
Écoles ».  Le réveillon étant été couronné de succès, le 
bénéfice de cette soirée a pu être partagé entre les 
deux associations, avec la remise du chèque pour              
« Les Amis des Écoles ». 

L'assemblée Générale s'est clôturée sur un moment 
d'émotion avec l'annonce du départ de Claude                
Vandomme de la présidence : « Une page se tourne 
mais le livre n'est pas terminé, je laisse la place aux 
jeunes ". Unanimement, les membres de l’association 
ont élu Mme Sabine Vandomme pour lui succéder.  
Claude sera désormais Président d’Honneur, et promet 
de continuer à accompagner John et l’association aussi 

longtemps que possible.    

L'association se porte bien et se projette déjà dans   
l'organisation de l'anniversaire des 10 ans de John et 
fait appel à toutes les personnes qui souhaiteraient 
participer à ce futur grand événement dans notre               
village. 

Vous souhaitez accompagner le géant lors de ses            
défilés ?  Vous voulez vous essayer à porter le géant ? 
N'hésitez pas à contacter l'association ! Tout le monde 
est le bienvenu, petits et grands peuvent venir passer 
d’excellents moments au côté de John et voir avec 
quelle fierté il défile, et 
représente Givenchy !  

Compagniede-
john@gmail.com 

Facebook : Géant Soldat 
John - Givenchy  
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FETE DE LA MUSIQUE 

C’était encore une belle fête de la musique, ce vendredi 21 juin !  

Artistes et groupes d’artistes se sont succédé devant un public déchaîné ! 

Avec la buvette et la restauration sur place, petits et grands ont pu chanter, danser et 

vibrer sur les musiques des années 80 à aujourd’hui, et sur différents styles musicaux. 

Pour le plaisir de tous !  
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Les CM2 avant le GRAND SAUT ! 

N ous profitons           
de ces informa-
tions sur l’école             
élémentaire              
SEVIGNE BUISSON 

pour vous présenter les nouvelles 
portes d’entrée !                         
Cette décoration haute en                
couleur a été apposée sur les 
portes en fin d’année scolaire.  

 

Elles permettent, en outre 
d’égayer le bâtiment et de donner 
le sourire aux enfants, de voir         
à l’extérieur sans être vu, et                 
de répondre ainsi aux normes            
en vigueur dans le cadre du 
PPMS* 

                                                                                                                             
*Plan Particulier de Mise en Sécurité 

Quelle belle photo souvenir avec grimace demandée !  Comme un pied de nez à l’école primaire… 

Après avoir été « les plus grands des petits », c’est avec plaisir et un peu d’appréhension qu’ils sont devenus               

en cette rentrée des classes « les plus petits chez les grands » ! 

Ils ont profité d’un après-midi récréatif pour fêter ensemble la fin de l’année scolaire et de la primaire : des jeux, 

des sourires et des frites ! 

C’est avec plaisir que nous vous croiserons dans le village, et au détour de toutes nos animations festives !  

Bon vent chez les grands les jeunes !! 
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CENTRE DE LOISIRS ÉTÉ 

E ncore un grand succès 
cette année ! 

L’accueil de loisirs a 
fonctionné du lundi 8 
juillet au vendredi 23 

août. Les deux directeurs, Lorenzo 
et Nicolas, ont fait voyager nos 
jeunes givenchyssois au sens 
propre. En juillet : piscine,               
Bagatelle et accrobranche, nuitée 
de camping… 

En août, avec Nicolas, nos bambins 
sont allés s’amuser à la base de           
loisirs de Wingles, au parc Le Fleury, 
et à Olhain pour profiter de la             
piscine extérieure. Des gonflables 
ont aussi été installés à  la salle              
des sports de la commune. 

Les dernières semaines ont été  
consacrées à la préparation du 
spectacle de fin de centre.  

Les enfants ont alors pu voyager 
dans le temps, dans un superbe  
spectacle de plus d’une heure avec 
scénettes de théâtre, danses et 
chants, pour le plus grand plaisir 
des petits comme des grands ! 

Nicolas aura le plaisir d’accueillir             
à nouveau vos enfants pendant les 
prochaines vacances scolaires 
d’octobre. 
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Soirée « Miel et musique » 

Exposition voitures     

de collection 

FETE DU VILLAGE 

Ouverture de la ducasse 

Le verger municipal accueille des ruches pour enrichir                      

la biodiversité, mais quel est le nombre d’abeilles qui composent 

une ruche ? 

 

□ Entre 20000 et 40000       □ Entre 40000 et 60000  

□ Entre 60000 et 80000    
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Marché des artisans  

et producteurs 

Merci aux artisans et producteurs pour leurs jolies et délicieuses               

fabrications ! 

Tous les sens étaient sollicités : le parfum des bougies, épices et          

biscuits, les superbes couleurs des tissus, faïences et autres fleurs …                

De véritables stands de plaisirs ! 



 

 

Traditionnel concours de tartes 

Un weekend en musique ! 

Et sportif ! 

FETE DU VILLAGE 
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LES ACTIVITES    

INTERGÉNÉRATIONNELLES Gym douce  ! 

Marche nordique ! 

Fitness ! 

C 
haque semaine,            

en partenariat avec 

Profession Sport, 

trois activités sont 

proposées aux       

Givenchyssoises et Givenchyssois :  

• La Gym douce, le lundi, de            

14h à 16h, au dojo de la salle             

des sports 

• La marche nordique, le jeudi  

de 14h à 16h. RDV place de la 

mairie pour un parcours dans 

la commune et alentours. 

•         Le fitness, le jeudi soir de 19h  

à 20 h, salle de la garderie de             

l’école primaire. 
 

Les inscriptions sont possibles en 

cours d’année et les activités sont 

gratuites pour les Givenchyssois ! 

Le fitness rencontre un très grand 

succès, mais des places sont                    

disponibles aux deux autres sports.  

Et il n’y a aucun niveau requis ! 

Concernant la marche nordique, 

nous pouvons adapter les séances 

en fonction des niveaux de chacun. 

Alors marcheurs actifs ou très actifs 

ou amateur de « petite 

marche tranquille » pour se faire du 

bien, tout est possible ! 

 

Renseignez vous en mairie au         

service jeunesse et relations                

intergénérationnelles : 

03.21.60.90.92 

 

Nous serons tous ravis de vous 

compter parmi les participants ! 

Le retour de « LA FÊTE DU CHEVAL » 

C 
’était un moment 
apprécié et tradi-
tionnel dans notre             
village, qui avait       
malheureusement 
disparu de la liste              

des festivités.  

C’est donc avec beaucoup de            
plaisir que les Givenchyssois               
ont vu douze montures et leurs                  
cavaliers descendre de la                   
Kontikifarm (anciennement              
connue sous le nom de « l’Elevage 
de la Vallée») pour rejoindre le 
parvis de l’église.  

En effet, Sophie Procureur,                 
nouvelle gérante du lieu a            
souhaité, pour notre plus grand 
plaisir, renouer avec la tradition 
de la bénédiction des équidés,  le 
jour déclaré de la fête du cheval. 

L’abbé Eloi a donc officié et donné 
à cet instant sa solennité.  

L’après-midi, la dynamique 
équipe de la Kontikifarm, après un                    
moment  de restauration, a                     
proposé à un public familial la        
visite des lieux, la présentation            
de races américaines et des                
démonstrations d’équitation             
western.  

Pour un coup d’essai, ce fut                      
un coup de maître et le succès de 
cette journée n’a fait que                      
conforter Sophie Procureur dans 
son projet de nous proposer             
régulièrement des animations et 
des moments de partage.  

Les idées ne lui manquent pas              
et nul doute que l’avenir nous              
réserve, à la Kontikifarm de bien 
agréables surprises ! 
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GIV’EN GREEN 

La semaine « Développement durable » 

L e 24 septembre, les 
membres de la CALL 
du service eau et                 
assainissement sont 
intervenus dans les 

écoles à l’occasion de la semaine 
du développement durable.  

Les enfants de grande section de 
maternelle ont bénéficié d’une 
animation sur le compostage et 
sur le tri des déchets. 

Les CM1 - CM2, quant à eux               
ont   réalisé des expériences sur              
la filtration naturelle de l’eau                     
(terre vs gazon).  

Les intervenants ont expliqué le 
rôle des stations d’épuration, puis 
les enfants ont joué aux goûteurs 
d’eau !  

A leur grande surprise, ils ont             
découvert que l’eau, qu’elle soit 

en bouteille ou du robinet,               
apporte les mêmes bienfaits             
d’hydratation !  

S’en est suivi une approche des 
déchets plastiques, renforcée par 
l’analyse des images de fonds           
marins qui regorgent de déchets… 

Une preuve irréfutable  qu’il faut 
en finir avec les bouteilles               
plastiques !  

En cadeau, la CALL a offert                     
à chaque enfant une gourde,              
un dépliant d’informations et                
un pluviomètre. 

Chers parents, soyez prêts à                
entendre de la bouche de vos    
enfants que vous vous êtes peut-
être trompés de poubelle !  

Ils sont devenus de vrais petits     
éco-responsables ! 
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Dans la lutte contre le ruissellement et l’érosion des sols, la commune a              

engagé depuis plusieurs années des travaux de rétention des eaux et                   

d’infiltration. Dans ce contexte quelle est la capacité de stockage des bassins          

de rétention rue Gallieni ? 

□   20 m³ □   50 m³ □ 70 m³ 



 

 

Les services techniques s’engagent aussi ! 

L 
e 25 septembre, nos 

agents des services 

techniques, Bruno   

et Anthony, ont    

participé à la            

formation de référent compos-

teur organisée par la CALL. Grâce 

à cette formation, ils pourront 

jouer un rôle clé dans la gestion 

des futurs sites de compostage          

collectif, qui seront prochaine-

ment mis en place dans plusieurs 

lieux stratégiques : le cimetière, 

les services techniques et                  

les écoles pour la restauration sco-

laire.  

C 
et atelier, proposé 

par Nature               

Résiliente a              

rencontré un franc 

succès auprès des 

enfants ! Devenus petits chimistes 

pour quelques heures, dans les     

locaux de la médiathèque, ils ont 

confectionné des bombes de bain 

sous forme de cupcakes, et du gel 

douche qu’ils ont pu rapporter              

à la maison.  

L’animatrice avait également              

apporté d’autres recettes que les 

enfants ont pu offrir à leurs                    

parents pour continuer en famille 

cette expérience du naturel fait 

maison ! 

« Les petits résilients » 

GIV’EN GREEN 
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« Apéro zéro déchet et kermesse écologique » 

« Ateliers Batch Cooking » 

Les enfants ont préparé un                     
apéritif réussi pour plus de 250 
personnes !  

Le jeudi 26 septembre, dès 
16h30, les enfants de la garderie, 
encadrés par Madame Herbaut, 
diététicienne, ont concocté un 
apéritif zéro déchet.  

Au menu : endives au thon, 
smoothies à la betterave et             
brochettes de fruits, pour le           
plaisir des petits comme des 
grands.  

L'association Les Amis de                
Mandela a proposé divers               
ateliers, tels que la couture,                   
le rétro-gaming, la fabrication 

d'éponges tawashi, ou encore      
de boule de graines.                       
Enfin, un quiz que vous trouverez 
en dernière page, a permis à       
M. Delepierre de remporter un 
chargeur solaire ! 

Lutte contre le gaspillage alimentaire, utilisation de produits de saison et gain de temps !  

Lors de deux ateliers de batch cooking, les participantes ont préparé et cuisiné les repas pour toute                        
une semaine. De bons moments de partage !  

GIV’EN GREEN 
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« Ma maison au naturel » 

« La permanence France Renov » 

« Le Repair Café » 

Le samedi 28 septembre,             
Laura Huleux de Nature                 
Résiliente a organisé,                     
en collaboration avec la                  
municipalité, un atelier dédié      
à la fabrication de produits             
ménagers écologiques.  

Au programme : un vinaigre 
des 4 voleurs, un nettoyant 
pour lave-vaisselle et une             
lessive au savon noir, prêts à 
être utilisés pour affronter 
toutes les tâches ! 

Deux conseillers de l’Espace 
France Renov ont tenu une                
permanence pour conseiller les 
Givenchyssois dans leurs travaux  
de rénovation de l’habitat. 

Vous avez des projets ?    

            

Ils sont disponibles du lundi                  
au vendredi de 9h à 18h                          
à la Maison de l'Habitat Durable 
de Lens-Liévin, 32 rue Jean                 
Létienne à Lens 

Tél. 03.74.28.28.01  

info-energie@agglo-lenslievin.fr 

L'association Les Amis de Mandela 
a organisé un atelier dédié                        
à la réparation d'objets, avec pour 
objectif de donner une seconde vie 
à des appareils défectueux.  

Au cours de la session, deux                  
aspirateurs et une trancheuse à 
charcuterie ont été diagnostiqués.  

Deux habitants de Givenchy ont                     
participé activement en tant que                      
réparateurs bénévoles. 

                 Merci à eux !  

 

Fort de ce succès, l'atelier sera     
reconduit au début de l'année              
prochaine.                       

Alors, préparez vos objets               
défectueux, car nous avons tous       
un appareil qui attend son tour            
au prochain Repair'café ! 

Réparer plutôt qu’acheter, le CCAS de la commune, dans une                 

démarche de solidarité éco-responsable oriente des personnes                          

bénéficiaires vers le Garage solidaire du bassin minier,   

En 2024 combien de foyers givenchyssois ont bénéficié du dispositif ? 

 

□ 4 □ 9 □ 14 

GIV’EN GREEN 
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LA SEMAINE BLEUE 

Atelier crochet  

Après-midi Loto 

Encore une belle réussite pour cet après-midi réservé à nos 

séniors, autour des cartons de loto !  

Vous étiez très nombreux à participer une fois de plus ! 

Atelier de Fleurs Séchées 

La semaine bleue, semaine consacrée à nos       

aînés, a débuté par un tout nouvel atelier :  

l’initiation au crochet ! 

L’animatrice est arrivée avec tout le matériel         

nécessaire pour 2 heures d’apprentissage. 

La chaînette et les points de base n’ont plus            

aucun secret pour les participantes !  

A chacune maintenant, si le cœur lui en dit,                

de confectionner tricots ou écharpes, bonnets 

pour les plus émérite ! 

S’il y a une activité qui a réellement 

« cartonnée » cette semaine, c’est bien celle-ci ! 

Le nombre des inscrits a tout bonnement           

explosé , preuve à l’appui grâce à cette photo               

de groupe. 

Toutes les participantes sont reparties                           

enchantées de cet après-midi de jeudi, avec               

leur propre composition.  

Couleurs douces, cerceau métallique aussi                

moderne que délicat, et corde naturelle pour une 

décoration nature …  
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De quoi les papis et mamies sont toujours ravis ?  

=>  De recevoir leurs enfants et leurs petits-enfants ! 
 

Et les enfants ?  

=> De manger chez papi et mamie !! 

Papi et mamie à la cantine ! 

Décidément, petits comme grands ont pu chanter en cœur, 

en sortant de table :  « Je préfère manger à la cantine, ... » 

Alors quoi de plus naturel, pour faire plaisir à tout le monde, que d’inviter les papis et mamies                                 

à la cantine ? 

Les élus les ont rejoints également pour partager ce moment de convivialité.  

Macédoine, émincé de poulet sauce soubise avec pommes de terre et haricots, et bien évidemment            

un bon dessert ! 

Lors du renouvellement de la vaisselle pour nos               

120 chérubins qui fréquentent la cantine, des critères                                

environnementaux ont été ajoutés dans le choix de celle-ci : 

 

□ composants biosourcés ? □ composants biosourcés et biodégradables ?

 □ composants biosourcés, biodégradables et compostables ? 
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GIV EXPRESS 

C’était une première sur la commune ! 

 

Givenchy en Gohelle a fait                                           

son GIV’EXPRESS ! 

 

« Profession Sport 62 » nous a concocté 

un programme digne de l’émission         

PEKIN EXPRESS, qui a inspiré cette            

compétition alliant agilité,                             

concentration, orientation, prise                   

de photos, recherche d’indices, course 

contre la montre (sans véhicule !). 

Autant vous dire que les pouces étaient 

de sortie sur les bords de la route ! 

  

Chaque participant a été récompensé 

de ses efforts par un goûter convivial            

et une carte cadeau offerts par                          

la municipalité. 

Le succès fut tel qu’il nous a fallu                

refuser des équipes… 

Alors, soyez persuadés que ce                

Giv’Express sera renouvelé !  
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QUELLE GENEROSITE ! 

En 2017, la commune avait organisé un concours : 
« Les Givenchyssois ont du talent ». A cette occasion, 
Bertrand Wagon avait réalisé une reproduction de la 
statue érigée tout en haut du monument canadien. 
Depuis des années, elle trônait à son domicile…                
En cette année 2024, M. Wagon a décidé d’en faire 
don à la commune : vous pouvez dès maintenant              
l’admirer à la médiathèque.  

Elle a été imprimée en 3D, et a demandé près de                
80 heures de travail au total. Cette reproduction peut 
se targuer d’être à l’identique de l’original, puisque la 
vraie statue de 4 m de haut a été capturée par des 
drones au cours de prises de vues aériennes                  
de photogrammétrie. 

Don de M. Wagon à la commune 

Octobre Rose : prévention du cancer du sein 

Don de « RUE BRIQUE IMMO » 

L ’agence immobilière « RUE BRIQUE IMMO », 
dont l’un des associés M. DURANEL habite sur 
Givenchy, a fait don à la commune de                            
10 cuves de récupération d’eau de pluie. 

« Parce qu’il est plus que temps !                                   
Cette eau, si précieuse et vitale, ne la gâchons 
pas ! Récupérons-la le plus possible. Elle représente un 
geste pour la nature et une aide pour ma commune, qui 
fait déjà tant pour son environnement» nous a-t-il confié.  

U n beau moment de partage pour une                  
bonne cause !  

La marche rose a réuni une fois de plus             
un grand nombre de participants qui, après un 
petit déjeuner, a randonné dans notre belle 

campagne.  Grâce à eux, 320 euros ont été récoltés. 

Le rendez-vous a, bien sûr, été pris pour l’année prochaine ! 

Quelle est la capacité en m³ du bassin de rétention 
d’eau de pluie sous la cour de l’école primaire,                    

précieuse ressource pouvant être utile à l’arrosage ? 

30  m³ ;  75 m³  ;   150 m³       
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 GIVENCHY LIBÉRÉ ! 

LA POUPEE IZZY... 

Témoignage de M. DILLY  (le 23/09/2024) 

« Le 3 Septembre 1944, j’avais 11 
ans… 

Maman et moi étions à la maison. 
Fin de matinée, nous avons                   
entendu un ronronnement, un 
grondement dehors tout à fait                
inhabituel.  Il faut dire qu’à 
l’époque, il n’y avait pas de                  
mobylette, ni de solex ou tracteur… 
Et ce grondement ne faisait que 
s’amplifier à chaque seconde. On 
est sortis maman et moi, et on a vu 
toute une colonne de chars qui    
venaient de la rue Isaïe Pruvost,            
et qui descendaient sur la rue             
Jean Jaurès. Ils n’ont pas été         
célébrés comme on peut le voir     
sur les documentaires télévisés 

quand il s’agit de grandes villes.      
Ils n’ont fait que de passer devant   
la maison, sans s’arrêter pour faire 
reculer les Allemands, en                    
continuant leur chemin pour                
libérer Liévin, puis Lens, et direction 
les Ardennes… 

A cet âge, difficile d’avoir des           
émotions particulières, j’ai un peu 
compris en lisant dans les yeux de 
ma mère. Il y avait dans son regard 
un mélange de satisfaction mais 
aussi de craintes.  

Maman ayant malheureusement 
connu 1914-1918, elle craignait des 
représailles aériennes  allemandes… 
Mais par bonheur, ce ne fut pas le 

cas, et la commune de Givenchy en 
Gohelle fut libérée le 3 septembre 
1944, il y a maintenant 80 ans ! 

Il a fallu attendre 8 à 10 jours pour 
se dire enfin « Ouf ! C’est fini ! » 

On pouvait enfin (pour nos parents) 
quitter le village sans présenter de 
papier autorisant les déplacements, 
et c’est à partir de ce moment là 
que nous, enfants, avec les copains, 
qui ne connaissions que le chemin 
maison-école-maison, avons pu 
commencer à arpenter les rues à la 
découverte de notre village… à 11 
ans ! » 

   M. Henri DILLY 

L a poupée « Izzy »  a vu 
le jour dans les mains 
de la maman d’un                
soldat canadien :                 
le caporal chef Mark 
Isfeld (Izzy) .  

Elle eu l’idée de créer ces petites 
poupées de laine, pour que son fils 
puisse les donner aux enfants             
qu’il allait rencontrer sur le terrain 
de ses opérations militaires. 

Le 21 juin 1944, Mark Izzy décède 
lors d’une opération de déminage 
en Croatie.  

 Ces poupées, aujourd’hui                
fabriquées par des bénévoles                 
au Canada, sont devenues le              
symbole du travail humanitaire et 
du travail de maintien de la paix.  

2024 : en cette année du 80ème                
anniversaire de la libération, les 
poupées Izzy sont aujourd’hui    
remises aux dignitaires en France 
comme symbole d’amitié et                 
de réconfort pour favoriser le  

 

 

 

maintien de la paix entre les           
nations.    

Vous retrouverez cette poupée, 
encadrée, avec de plus amples   
précisions à la médiathèque de             
la commune. 

Caporal Chef Mark ISFELD (IZZY) 
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Dévoilement du totem 

L e 13 juin 1944,               
le bombardier Halifax 
du 434ème Escadron 
de la Royal Canadian 
Air Force est venu 
s’écraser sur la       

commune.  

Un totem commémoratif a été             
érigé, à l’entrée du Clos de la        
Maladrerie, en hommage aux       
disparus de ce crash. 

Ce monument se veut un rappel 
poignant de leur sacrifice et de leur 
courage. Il a été dévoilé le samedi 

15 juin, en présence des familles, 
des témoins, des habitants,           
des élus, de l’association des       
anciens combattants, du                   
Coquelicot Following Their 
Footsteps, du directeur des  opéra-
tions européennes des Anciens  
Combattants du Canada, du           
Colonel Galuga, attaché de la       
défense de l’Ambassade du Canada 
en France, de Mme Mady Dorchies 
Brillon, conseillère régionale des 
Hauts-de-France, de Mme Evelyne 
Nachel, Vice Présidente du             
Département Pas-de-Calais, et               
de Monsieur le Maire de la                     

commune, Pierre Sénéchal. 

Tous étaient présents pour honorer 
la mémoire de ces héros qui ont 
donné leur vie.  

Symbole de résilience et de             
respect, ce totem perpétuera leur 
souvenir et leur dévouement              
envers notre pays. 
 
Pour que le devoir de mémoire    
perdure, et que leur sacrifice                  
ne soit jamais oublié. 

TOTEM HALIFAX 

https://www.facebook.com/AnciensCombattantsCanada
https://www.facebook.com/AnciensCombattantsCanada
https://www.facebook.com/AmbCanFrance
https://www.facebook.com/AmbCanFrance
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008877692255&__cft__%5b0%5d=AZUnbDqYeWXlRhxSfq8Q6OHMbA5V3RvSoSQITjlZMCovLChkfl2On15bqDku4SoYzKV5zmlOFuUx8Br8J0KHjlaPTGdhNbyluuSV8TjEu5SclwdtdrU_6d_W5NCJHL32buaSPcnuuiO0LSHDCV3G7ohWw0ybTFcrH4ZXrvUbEFKuVAQ-D_zO3fZT_-bu
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008877692255&__cft__%5b0%5d=AZUnbDqYeWXlRhxSfq8Q6OHMbA5V3RvSoSQITjlZMCovLChkfl2On15bqDku4SoYzKV5zmlOFuUx8Br8J0KHjlaPTGdhNbyluuSV8TjEu5SclwdtdrU_6d_W5NCJHL32buaSPcnuuiO0LSHDCV3G7ohWw0ybTFcrH4ZXrvUbEFKuVAQ-D_zO3fZT_-bu
https://www.facebook.com/regionhautsdefrance
https://www.facebook.com/regionhautsdefrance
https://www.facebook.com/evelyne.nachel
https://www.facebook.com/evelyne.nachel
https://www.facebook.com/DepartementduPasdeCalais
https://www.facebook.com/senechalpierre


 

 

Les services techniques 

   INFO TRAVAUX  Rénovation éclairage public  ! 

L a municipalité, après 
plusieurs études, a 
décidé de remplacer 
les points lumineux 
du stade de football 

par des LED. Les licenciés           
pourront s'entraîner le soir de 18h 
à 22h.  

Un dispositif d'horloge et de clé              
a été installé pour assurer                  
l'extinction automatique des           
lumières, garantissant une gestion 
énergétique efficace et une                  
sécurité accrue pour tous les              
utilisateurs du stade. 

L’installation s'inscrit dans une      

démarche écologique visant à              
réduire la consommation              
d'énergie et les émissions de CO2.  

Les nouvelles installations LED 
sont non seulement plus durables, 
mais elles offrent également une             
meilleure qualité d'éclairage,              
permettant ainsi aux joueurs                
de bénéficier de conditions                  
optimales pour leurs entraîne-
ments et matchs. 

La modernisation du stade de       
football représente une avancée 
significative pour la commune, 
tant sur le plan sportif                           
qu'écologique. 

L es services techniques 
de  Givenchy en Gohelle 
ont souhaité rendre 
hommage au sacrifice            
des soldats Canadiens 
qui ont combattu pour 

notre liberté. 

Dans cette optique, ils ont               
entrepris, au croisement du               
Cabaret rouge la réalisation                 
d’une reproduction du monument 
Canadien, qui symbolise non                
seulement le courage et la                          
détermination des soldats, mais 
aussi les liens d'amitié qui  unissent 
nos deux nations. 

Par ailleurs, des feuilles d'érable            
ont été installées aux entrées                
du village, symboles emblématiques 
du Canada. Ces éléments visuels           
représentent une reconnaissance 
durable et un respect profond             
envers ceux qui ont sacrifié leur vie 
pour notre liberté.  

L’initiative vise à sensibiliser la              
population de Givenchy et les       
visiteurs à l’importance de cet               
héritage historique. 

C’est une belle initiative ! Célébrer 
la paix et la solidarité est essentiel 
pour renforcer les liens entre                        

les nations et promouvoir un avenir 
harmonieux. 

De gauche à droite :  Bruno CAMUS,  Alexis BIGET, Jean-Paul DELEPIERRE, Anthony ADAM et Théo PICHON 
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Lors des travaux d’isolation du stade, la commune a bénéficié               

d’un dispositif de soutien financier : 

 

□ Fonds vert □ CEE □ M’T dents 

Economie d’énergie : En 2024, combien de sources lumineuses 

ont été basculées en LED dans les bâtiments communaux ?  

□ 175 □ 215 □ 315 



 

 

OCTOBRE ROSE 

Ouverture à venir ! 

H 
élène, 36 ans, 

commerçante              

depuis plus de 

15 ans dans             

le prêt à porter 

a eu un réel 

coup de cœur pour le café de             

Givenchy et l’ambiance du village.  

Elle souhaite s’investir et                       

dynamiser cet établissement.  

Des nouveautés vous attendent : 

bar, PMU, Française des jeux, mais 

également des animations, des   

retransmissions de matchs, des 

concours de belote, etc…  

Hélène veut faire un vrai lieu                 

de rencontres et de partage où 

chacun trouvera sa place.               

L’ouverture tant attendue est            

prévue courant octobre.                          

Même si l’impatience est présente, 

il faut se conformer aux                        

démarches  administratives pour 

pouvoir démarrer... 

Hélène a hâte de vous accueil-

lir, alors n’hésitez pas à venir                        

l’encourager !  

Vous ferez également la                       

connaissance de George,                 

la mascotte !  

 

Les horaires classiques seront :    

Lundi : 13h45 à 19h00                                   

Mardi, jeudi, vendredi, samedi : 

08h45 à 19h00                                    

Mercredi : fermeture                                   

Dimanche : 08h45 à 13h30 

Au revoir café de l’Europe…  Rendez-vous désormais à L’embuscade ! 

Vous avez un projet de création d’entreprise ?  
Venez nous en parler ! 

 
Contactez Sabine VANDOMME,  Conseillère déléguée notamment                               

au développement économique :  

Par mail : sabinevandomme@hotmail.fr   

Ou par téléphone en mairie : 03.21.60.90.90 

Acheter local, notre boulangerie au centre du village permet 

« l’économie » de déplacements vers d’autres communes.              

En moyenne combien de kilomètres sont à minima économisés de 

cette façon par an ? (nbre de clients / j  x jours d’ouverture                     

annuel x distance A/R de la boulangerie la plus proche)   

 

□ 100 000 km □ 200000 km □ 300000 km 
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ETAT CIVIL 

NAISSANCES :   
• DEVILLERS Mia, le 24/06/2024 - ANSELIN Sybille, le 02/07/2024 - HODENT Lyse, le 08/07/2024 - PUZA 

Marius, le 28/07/2024 - LHOUSSAINE Fahim, le 29/07/2024 - TURBERT Pénélope, le 03/08/2024 - 
BERNARDINO-GARNACHO Paolo, le 05/08/2024 - POISSON Marceau, le 08/08/2024 - DONGMO DJEMMO 
Louis, le 13/08/2024 - MUZELET Yléanna, le 26/08/2024 

 
 
 

MARIAGE : 
• 24/08/2024 - KUNEJ Fabien et DELOMEL Élise ;  
• 07/09/2024 - BOUZID Khaled et DUCROCQ Adeline ; 

• 14/09/2024 - ZEMOUR Nicolas et BACQ Cécile ; 

• 14/09/2024 - DECROIX Ludovic et DECROIX Dorinne ; 
• 21/09/2024 - DELNOY Jérémy et SIKA Victoria  

• 05/10/2024 - GUISELIN Florian et RENARD Justine 

La Mairie vous relate les naissances dont elle a eu connaissance de la part des communes environnantes.  

Si votre enfant n'apparait pas dans la liste merci de vous rapprocher de la Mairie, 03.21.60.90.90 

Félicitations pour cet engagement solidaire. La municipalité vous souhaite le meilleur ! 

Les célébrations de PACS  
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Au revoir Henri , 

Il était de ces hommes qui, bien que passionnés,            
engagés et défenseurs d'une idéologie, gardent pour 
les autres un profond respect et font preuve de               
tolérance et d'empathie. 

Elu pendant 25 ans, Henri PECOT était une figure                 
locale dans le sens noble du terme. Humble et                 
spontané, on ne pouvait qu'apprécier sa franchise                   
et son côté pince-sans-rire, qui désarmaient parfois            

ses interlocuteurs qu'il        
rassurait vite avec humour. 
Passionné de randonnée,           
de bridge, et de jardinage, 
Henri l'était aussi de ses pe-
tits-enfants qui le lui           
rendaient bien.  

Au Canada, où il a séjourné, il laisse le même souvenir 
d'un homme simple et gentil : l'image que nous garde-
rons de lui. 

Solène DEBRUILLE  
Alexandre HENNEBELLE 

le 30/08/2024 

Noëlla HANOT 
Yannick BECOURT 

le 14/06/2024 
Amy JOT 

Thomas PARDO 
le 07/06/2024 

DECES :  

• 08/09/2024 - LANDRU veuve MAYEUR Gisèle 

• 23/07/2024 - FOURNIER Lucette  

• 24/07/2024 - CZARNECKI Joseph 

• 29/07/2024 - PECOT Henri 

Hommage à M. Pecot 



 

 

INFO MEDIATHEQUE  

« Demandez le programme !  » 

Novembre 2024 :  DICTEE 

    Le samedi 16 novembre, de 10h30 à 12h00 

 

      CAFÉ LECTURE 

    Le samedi 30 novembre, de 10h30 à 12h00 

Venez nous faire connaître un ouvrage que vous avez particulièrement apprécié 

 

Décembre 2024 :   DICTEE 

    Le samedi 14 décembre, de 10h30 à 12h00 

 

      ATELIER DE NOËL - Pour les enfants de 3 à 6 ans 

    Le mercredi 18 décembre, de 15h00 à 17h00 

 

 

 

En octobre, la mediatheque s’est transformée en « Antre d’Harry Potter » par les soins              

de Matthieu, qui est l’instigateur de cette idee. N’hésitez pas à venir découvrir                

cet univers où vous  serez transportés dans un autre monde pour Halloween !                           

Le 31 octobre : projection du film « Harry Potter et le prisonnier d’Azkaban »                         
à 17h, suivi d’un apéritif magique (sur inscription) 

 

Pour tous renseignements, contactez la médiathèque aux heures d’ouverture : 

Lundi : 14h30 - 17h30 

Mardi à vendredi : 10h30 - 12h00   /   14h30 - 17h30 

Samedi : 10h30 - 12h00    /   15h00 - 16h00 

Dernier samedi du mois uniquement le matin  

Téléphone :  03 21 58 66 19 

27



 

 

Séance du 29 mai 2024 

Installation d’un conseiller municipal suite à la démis-

sion de Madame Valérie TIELEMANS. Monsieur Joël 

LAURENT intègre le conseil municipal. Remerciements 

à Madame TIELEMANS - Approbation du procès-verbal                 

du 13 avril 2024 unanimité des suffrages exprimés            

16 pour  et 3 abstentions -  

Convention cynégétique 2023-2026 du Bois des 

Bruyères avec Eden 62 et la fédération de Chasse du 

Pas de Calais unanimité - Acquisition de parcelles            

lieudit La Vallée. Parcelle AE 0365 pour 7 500 €                         

et parcelles AE 0363 ; 0364 et 0377 pour 7 315 €             

unanimité -  

Cession de l’immeuble 3 rue Isaïe Pruvost, issu du legs                   

de Madame CUVILLIER à Madame LOUBEL et                                

Monsieur COHUET pour un montant de 125 000 euros 

dont 5 000 euros de frais d’agence. unanimité des 

suffrages exprimés 16 pour et 3 abstentions - Mise en 

place de la prime de pouvoir d’achat exceptionnelle 

pour les agents remplissant les conditions d’attribution 

selon le décret 2023-1006 du 31 octobre 2023              

unanimité 

Séance du 3 juillet 2024 

Renouvellement du mobilier de la salle des fêtes                           

auprès de la société FORMA pour un montant de                       

33 332.40 euros HT unanimité - Travaux d’éclairage 

public pour la rénovation des sites : résidence des 

Verts Feuillages (15 mâts) ; stade de football (6 projec-

teurs en LED) ; ajout d’un mât résidence du 8 mai. Tra-

vaux confiés à la société INEO Réseaux Nord Est pour 

un montant total de 24 523.33 euros HT. Option         

réfection de massifs pour un montant de 3 456 euros 

HT unanimité - Dénomination de voirie et rétrocession 

du lotissement sis rue de l’égalité : résidence du 

Four à Briques unanimité - Etude – déclaration d’utilité         

publique – chemin de la mémoire RD 55.                            

Approbation du lancement d’une étude pour la             

déclaration d’utilité publique afin de réaliser un        

cheminement piétonnier de la mémoire le long de la 

route départementale 55. Etude confiée à VERDI pour 

un montant de 11 125 euros HT unanimité  

Autorisation de marché pour les travaux de chemin de                    

la mémoire RD 55 sur les parcelles appartenant à la                   

commune (phase 1) puis sur les parcelles à acquérir 

dans   le cadre de la déclaration d’utilité publique 

(phase 2) – plan disponible en mairie. Unanimité 

Autorisation de marché pour les travaux de création                 

d’un parc paysager rue de l’égalité. Unanimité 

 

Acquisition de la parcelle non bâtie AD 546 – rue de 

l’égalité appartenant à la famille CAVIGNAUX-

DUJARDIN pour un montant de 18 000 euros, frais de 

notaire à charge de la commune. Unanimité 

Clôture de la régie de recettes « bibliothèque                 

municipale » compte-tenu que l’inscription est                

gratuite. Unanimité - Tarif du livre non rendu à la           

médiathèque fixé à 20 euros. Unanimité - Autorisation 

de marché de travaux pour la réalisation d’un sas d’en-

trée à la mairie à des fins d’amélioration de         l’isola-

tion thermique du bâtiment et refonte du          chemi-

nement PMR. Unanimité 
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Quelques précisions sur les objectifs des projets :  

1- « Chemin de la mémoire RD 55 »  :  

Les objectifs du projet sont : 

• La promotion de la mobilité douce, 

• La sécurité des usagers en séparant les flux de pié-

tons, cyclistes et les véhicules, et en installant un                

éclairage adapté, 

• L’amélioration du cadre de vie en intégrant des                   

plantations locales, du mobilier urbain, etc… le long de                 

la liaison pour offrir des points de détente, 

• La valorisation touristique et patrimoniale en facili-

tant l’accès au Mémorial Canadien, au parc du cente-

naire et en installant des panneaux explicatifs de la 1ère 

guerre mondiale, 

• Le développement durable en choisissant des             

matériaux durables dans une intégration paysagère. 

 

 

 

 

 

2- « Création d’un parc paysager rue de l’égalité » : 

Les objectifs du projet sont  :  

 

• Fournir aux habitants un lieu agréable où se                            

détendre, se promener, et pratiquer des activités                    

de plein air,  

• Créer des lieux de rassemblement pour les        

familles, les amis, et les voisins, favorisant ainsi 

les interactions sociales, 

• Promouvoir la biodiversité en plantant des          

espèces végétales indigènes pour soutenir la        

biodiversité locale et créer des habitats pour la 

faune, 

• Sensibiliser les visiteurs sur l’importance de                            

la conservation de la nature et des pratiques    

durables à travers des panneaux pédagogiques, 

• Mettre en place des systèmes de gestion durable               

de l’eau par le biais d’un bassin aménagé, 

• Privilégier l’utilisation de matériaux respectueux                      

de l’environnement pour les aménagements et                    

le mobilier urbain. 

Dans les nouveaux aménagements ou parcs pour la                    

préservation des essences naturelles locales,  

D’après vous, quelle espèce d’arbre a été choisie ?  

 

□ Betula Pubescens □ Pin Colonnaire  □ Chêne liège 

Vers Givenchy 

Parc du Centenaire 

Zone humide 



 

 

EXPRESSION LIBRE 
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AVANCER ENSEMBLE POUR GIVENCHY (Groupe majoritaire)  

 Chers Givenchyssois, chères Givenchyssoises, 

 

 La semaine du développement durable s’est achevée en cette fin septembre. C’est avec beaucoup           

de plaisir que nous vous avons accueillis sur les différents ateliers proposés : formation au compostage,             

animations sur le cycle de l’eau, repair’café, confection de produits cosmétiques et ménagers, salon                          

de l’habitat et des économies d’énergie, ateliers de batch-cooking.  

 Nous aurions pu, à coup sûr, doubler le nombre d’ateliers face à tant d’engouement ! Sans nul doute, 

vous êtes prêts à faire votre part ! Chacun d’entre nous, à travers des gestes simples et quotidiens, peut 

aider à réduire la consommation d’énergie de notre village, à préserver nos ressources naturelles, et                        

à lutter contre le gaspillage.  

 Ce qui est tout aussi important pour nous, groupe majoritaire, c’est l’esprit dans lequel nous vous 

proposons cette sobriété énergétique :  avec enthousiasme et plaisir de vivre ensemble ! Naturellement 

loin de la culpabilisation et de la morosité, l’apéro Zéro déchets et la kermesse écologique ont confirmé ce 

choix. Vous étiez plus de 250 personnes à assister à ce moment festif ! Une jolie réussite collective.                      

Merci pour vos retours précieux, ils nous aident à faire ces choix qui vous conviennent. 

 Lors de cette soirée, vous avez apprécié répondre au quiz proposé. C’est aussi une manière pour nous 

de vous exposer nos différentes actions.  

  A l’année prochaine pour la deuxième édition de Giv’en Green ! En attendant, nous restons à 

vos côtés, avec enthousiasme et plaisir, pour continuer ce chemin ensemble ! 

 

Pour le groupe majoritaire, 

Olivier Evrard – Conseiller délégué 
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 INFO MOBILITE 

Le réseau TADAO s’étend avec                 
« ALLO BUS B ».  

Aujourd’hui, ce sont 10 allers -         
retours par jour entre Givenchy en        
Gohelle et les communes de Angres, 
Liévin, Souchez, Villers-au-Bois, Ca-
rency, Servins, Gouy-Servins, et la 
gare de Lens. 

Vous trouverez les horaires sur leur 
site, ou demandez-les à l’accueil de 
la mairie (03.21.60.90.90) 

Pour en bénéficier, il vous faut réser-
ver votre « Allo Bus B » au plus tard 
jusqu’à 2 heures avant le départ sou-
haité : 
- par téléphone : 0.800.800.964 pour 

avoir un conseiller en ligne 
- sur tadao.fr, dans la rubrique 
"services à la demande"  

 

Avec Tadao, encore plus de mobilité  ! 

Avec la « Momo » du  service Maguet’mobile! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les déplacements sont aussi plus      

faciles avec le service de la 

"Maguet'mobile » ! 
 

Pour rappel, la commune propose 

un service individuel et ponctuel de  

mobilité réservé aux habitants. 
 

Cette prestation vous facilite l’accès 

aux services de proximité dans un 

rayon de 15 kilomètres.  

Il est proposé du lundi au vendredi 

de 9h à 12h et de 14h à 18h, sous 

réserve de disponibilité. 

Les inscriptions s’effectuent au plus 

tard 48 h à l’avance.  

N’hésitez pas à vous renseigner et à 

réserver au 03.21.60.90.90 

  

Depuis le lancement du service de mobilité proposé par la commune                        
(Zoé, e-208, « momo-mobile »), 12 231 km ont été parcourus (1.3 tonnes de 
CO2 en moins par rapport à une voiture thermique).  

Mais à combien de services de transports (trajets A/R) cela correspond-il ?  
: 

□ 250 □ 390 □ 470 

REPONSES AUX QUESTIONS : 

 

Page 10 : La ruche est composée en moyenne de 40000 à 60000 abeilles. 

Page 14 : La capacité de stockage des bassins de rétention rue Gallieni est de 70 m
3
. 

Page 17 : 4 foyers de la commune ont bénéficié du garage solidaire. 

Page 19 : Les critères environnementaux ajoutés sont les composants biosourcés, biodégradables et compostables. 

Page 21 : Sous la cour de l’école primaire sont disponibles 150 m
3
 d’eau. 

Page 24 : La commune a bénéficié de 2750 € sous forme de CEE (certificat d’économie d'énergie) et 315 sources        

lumineuses ont été basculées en LED(62 à l’école primaire, 23 à la médiathèque, 18 à la salle du conseil et 212 à la salle 

des fêtes). 

Page 25 : 140 clients x 49 semaines x 6 jours par semaine x 5 km =  205800 km précisément. 

Page 29 : Il s’agit du Betula Pubescens (en photo page 29). 

Page 32 : Il s’agit de 390 transports. 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Ftadao.fr%2F&h=AT29LKCFLEndJDWgA9TzgfwFWQlmbgN3ZrZWzgYyK4-5x1-7vwWmO3vM9Q2kVj8y_X5NL6rlFYdKol0Qxaycp0SRB3Q3Px7cLJRJmfEnm9ehzvaQ9mxefi3yyEPXLlRLlwtg&h=AT29LKCFLEndJDWgA9TzgfwFWQlmbgN3ZrZWzgYyK4-5x1-7vwWmO3vM9Q2kVj8y_X

